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「ごみ
指定袋」「ごみ収集」「ごみの分別」について
聞いてみました！

指定袋の値段は適当
「指定袋の値段が一枚11～ 13円になる
ようだが，この程度の負担ならしかたが
ないかなと思う。特に高すぎるとは感じ
ないが，安いに越したことはない。」

強度が弱い？
「どうしても重くなる生ごみは，袋
にたくさん入れると，重さで下に
引っ張られ，伸びて穴があくこと
がある。でも強度をより強くする
と，値段が高くなるのかしら…。」

「袋が透明だと，名前が書いてあ
るものなど，特に子どもに関す
るものを捨てるときには気を使
いますね。山陽地区では，ビニー
ルごみが燃やせるごみとして出
せるようになったので，分別は
以前よりやりやすくなりました。
今の収集場所は，地面に直接ご
み袋を置いているので，衛生面
が少し気になります。」

「自分でお金を出して買ったごみ
袋は『もったいない』と思うか
らか，ごみの分別に対して意識
が高くなり，ごみを減らそうと
心掛けるようになりました。小
野田地区では，収集日が祝日に
当たる時は収集がないので，3
連休明けなどはどうしても量が
多くなり，コンテナがごみでいっ
ぱいになってしまいますね。」

トレーは燃やせるごみでいいの？
「今の分別では，魚などが入ってい
るトレーを燃やせるごみとして捨て
ているが，牛乳パックと同じように
分別して回収したら資源活用に役立
つのでは。」

能見美恵子さん
（本町一区）

井上美佐緒さん
（日の出三丁目）

指定袋の値段を統一
「店により少しずつ値段が違う指定袋。
どこにでも買いに出かけられる人でな
いと，値段で店を選べない。しかたな
く高い袋を買わなければならない人も
いるはず。値段の統一を図ってみて
は。」

取っ手をつけると便利になる？
「長方形の形では，袋を最大限利用し
ようと，口いっぱいまでごみを入れ
ると，袋の口を結ぶのが難しい。スー
パーのレジ袋のように取っ手付きの
形にしてみると，一つの袋にもっと
多くのごみが入るので，効率的にな
るのでは。」

その前に・・・

まちづくり市民会議
「ごみ処理対策」部会　公募委員募集

こんなご意見もありました


